

## Porsche begibt Schuldscheindarlehen über 500 Millionen Euro

**Porsche hat mit einer 500 Millionen Euro Schuldscheintransaktion den Platzierungserfolg des Schuldscheindarlehens von 2011 wiederholen können. Das große Interesse der Investoren führte somit zu einer deutlichen Überzeichnung des ursprünglich angestrebten Volumens von 200 Millionen Euro.**

Das Schuldscheindarlehen wurde von der Landesbank Baden-Württemberg und der UniCredit Bank AG in vier Tranchen mit festem und variablen Zinssatz und Laufzeiten von vier und sechs Jahren arrangiert. Die mehrheitlich deutschen Investoren waren insbesondere Volksbanken, Sparkassen, Landesbanken und Privatbanken sowie Vermögensverwaltungen. (ampnet/nic)